

Betreff:

Untere Köhlstraße; Aufstellung von Blumenkübeln (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

1. Der Ortsbeirat Erbenheim erinnert an seinen noch nicht umgesetzten Beschluss Nr. 0048 vom 25.05.2021, in dem er zur weiteren Verkehrsberuhigung die Aufstellung von 2 Blumenkübeln beantragt sowie die anfallenden Kosten von ca. 1.500 € aus Verfügungsmitteln des OBR bewilligt hatte.
2. Nachdem der Neubau von 2 Mehrfamilienhäusern in der unteren Köhlstrasse abgeschlossen ist und die damit verbundenen Absperrungen und Engpässe inzwischen beseitigt sind, sollte die Umsetzung der von uns beantragten Maßnahme jetzt kurzfristig realisierbar sein.

Begründung:

Wie bereits im OBR-Beschluss vom Mai 2021 ausgeführt, geht dieser Antrag auf Wunsch der Anlieger zurück, die sich auch zur Pflege der Blumenkübel bereit erklärt hatten. Um etwaigen Missverständnissen vorzubeugen, verweisen wir darauf, dass es sich keineswegs um eine vollkommen neue Maßnahme handelt, sondern um eine „Re-Aktivierung“ früherer Standorte. Die Planskizze liegt dem Tiefbauamt vor.

Wir erwarten, dass die Aufstellung der beiden Blumenkübel mit dazu beiträgt, dass die überhöhten Geschwindigkeiten der durchfahrenden Autos etwas reduziert und Tempo 30 stärker eingehalten wird. Damit dürfte auch eine Verbesserung der Verkehrssicherheit erreicht werden.

Wiesbaden, 15.09.2022

Reinhold
Fraktionssprecher